

| <b>Code of Conduct<br/>der BEPRO GmbH &amp; Co. KG</b>   | <b>Code of Conduct<br/>of BEPRO GmbH &amp; Co. KG</b>  |
|--|--|
| <b><u>Präambel</u></b>   | <b><u>Preamble</u></b>   |
| Dieser Code of Conduct ist die Grundlage für die gemeinsame Zusammenarbeit von Geschäftsführung, Beschäftigten, Kunden und Lieferanten. Die im vorliegenden Code of Conduct definierten Werte und Grundsätze bestimmen das Verhalten und den Umgang innerhalb des Unternehmens und gegenüber Dritten. Die Umsetzung und Gewährleistung dieses Code of Conduct kann nur durch das persönliche Engagement jedes Einzelnen erreicht werden. | This Code of Conduct is the basis for joint co-operation between management, employees, customers and suppliers. The values and principles defined in this Code of Conduct determine behaviour and dealings within the company and with third parties. The implementation and safeguarding of this Code of Conduct can only be warranted through the personal commitment of each individual. |
| <b>1. Grundsätze der Führung und Verantwortung</b>   | <b>1. Principles of management and responsibility</b>  |
| Das Unternehmen richtet seine geschäftlichen Handlungen und Entscheidungen an den allgemein gültigen ethischen Werten, insbesondere der Integrität, der Glaubwürdigkeit und dem Respekt vor der Menschenwürde aus. Es fördert auf geeignete Weise Transparenz, verantwortliche Führung und Kontrolle im Unternehmen.   | The company bases its business actions and decisions on generally applicable ethical values, in particular integrity, credibility and respect for human dignity. It promotes transparency, responsible management and control within the company in an appropriate manner.   |
| Das Unternehmen erwartet von seinen Lieferanten und Ihren Geschäftspartnern die Beachtung der Leitwerte des Verhaltenskodex, unterstützt sie hierbei bestmöglich und fordert sie auf, Gleiches in ihren Lieferantenketten zu tun.  | The company expects its suppliers and business partners to observe the guiding values of the Code of Conduct, supports them in this as best it can and calls on them to do the same in their supply chains.  |

| 1.1 Menschenrechte  | 1.1 Human rights   |
|---|--|
| <p>Wir respektieren, schützen und fördern die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen, die Europäische Konvention zum Schutz der Menschenrechte und Grundfreiheiten sowie die weltweit geltenden Vorschriften zum Schutz der Menschen- und Kinderrechte. Wir nutzen unseren Einfluss, um zu verhindern, dass Menschenrechtsverletzungen geschehen. In diesem Zusammenhang stehen wir auch in einem ständigen Dialog mit unseren Lieferanten, um zu vermeiden, dass unsere Produkte Rohstoffe aus Konfliktregionen enthalten.</p> | <p>We respect, protect and promote the United Nations Universal Declaration of Human Rights, the European Convention for the Protection of Human Rights and Fundamental Freedoms and the globally applicable regulations for the protection of human and children's rights. We use our influence to prevent human rights violations from occurring. In this context, we are also in constant dialogue with our suppliers to ensure that our products do not contain raw materials from conflict regions.</p> |
| 1.2 Kinderarbeit  | 1.2 Child labour   |
| <p>Die Verbote von Zwangs- und Kinderarbeit werden eingehalten.</p>   | <p>The bans on forced and child labour are observed.</p>   |
| 1.3 Diskriminierungsverbot  | 1.3 Prohibition of discrimination  |
| <p>(1) Niemand darf wegen seines Geschlechtes, seiner Abstammung, seines Erscheinungsbildes, seiner sexuellen Orientierung, seiner Sprache, seiner Heimat und Herkunft, seines Familienstands, seines Alters, seiner Behinderung, seines Glaubens, seiner religiösen oder politischen Anschauungen oder sonstiger gesetzlich geschützter Merkmale benachteiligt oder bevorzugt werden.</p>  | <p>(1) No person shall be discriminated against or favoured because of its gender, origin, appearance, sexual orientation, language, country of origin, marital status, age, disability, faith, religious or political beliefs or other characteristics protected by law.</p>  |
| <p>(2) Jegliches Verhalten, welches die Menschenwürde einer anderen Person missachtet, eine andere Person diskriminiert oder belästigt, ist</p>   | <p>(2) Any behaviour that disregards the human dignity of another person, discriminates against or harasses another person is prohibited. Our dealings with one another are characterised by</p>   |

|  |  |
|--|--|
| verboten. Der Umgang miteinander ist von gegenseitigem Respekt, Fairness, Teamgeist, Professionalität und Offenheit geprägt.   | mutual respect, fairness, team spirit, professionalism and openness.   |
| <b>1.4 Chancengleichheit</b>   | <b>1.4 Equal opportunities</b>   |
| Wir verpflichten uns zur Gewährleistung von Chancengleichheit gegenüber allen Mitarbeitern.  | We are committed to ensuring equal opportunities for all employees.  |
| <b>1.5 Integrität</b>  | <b>1.5 Integrity</b>   |
| (1) Keiner unserer Geschäftspartner darf im Rechtsverkehr über Tatsachen getäuscht werden, die für die wirtschaftlichen oder kaufmännischen Entscheidungen von erkennbarem Interesse sind. Wenn Mitarbeiter unseres Hauses Geschäftspartnern gegenüber Erklärungen über Tatsachen abgeben, müssen diese inhaltlich zutreffen.  | (1) None of our business partners may be misled in legal transactions about facts that are of recognizable interest for economic or commercial decisions. If employees of our company make statements about facts to business partners, the content of these statements must be accurate.  |
| (2) Wir respektieren das Recht auf freie Meinungsäußerung sowie den Schutz der Persönlichkeitsrechte und der Privatsphäre. Jedem Mitarbeiter muss bewusst sein, dass er auch im privaten Bereich als Teil und Repräsentant der BEPRO GmbH & Co. KG wahrgenommen werden kann. Unsere Mitarbeiter sind deshalb aufgefordert, durch ihr Verhalten und Auftreten in der Öffentlichkeit, das Ansehen und die Reputation des Stahlhandels zu wahren. Bei privaten Meinungsäußerungen achten wir darauf, die jeweilige Funktion bzw. Tätigkeit im Stahlhandel nicht in einen Zusammenhang mit der privaten Äußerung zu stellen. | (2) We respect the right to freedom of expression and the protection of personal rights and privacy. Every employee must be aware that they can also be perceived as part of and representative of BEPRO GmbH & Co. KG in their private lives. Our employees are therefore required to protect the image and reputation of the steel trade through their behaviour and appearance in public. When expressing private opinions, we ensure that the respective function or activity in the steel trade is not associated with the private statement. |

| 1.6 Rechte der Arbeitnehmer   | 1.6 Rights of employees  |
|---|--|
| Das Unternehmen beachtet die geltenden nationalen Gesetze und Arbeitsnormen hinsichtlich angemessener Erholung und maximaler Arbeitszeit. Dies umfasst selbstverständlich auch die Einhaltung sämtlicher Vorgaben des Gesetzes zur Regelung eines allgemeinen Mindestlohns in Deutschland.  | The company observes the applicable national laws and labour standards with regard to adequate rest and maximum working hours. This naturally also includes compliance with all requirements of the law regulating a general minimum wage in Germany.  |
| <b>1.7 Steuerrecht / Zollrecht / Außenwirtschaftsrecht</b>  | <b>1.7 Tax law / customs law / foreign trade law</b>   |
| Wir halten alle Vorschriften für den Import und Export von Waren, Dienstleistungen und Informationen ein.   | We comply with all regulations for the import and export of goods, services and information.   |
| Wir erstellen Steuererklärungen und Anmeldungen wahrheitsgemäß. Alle zollpflichtigen Waren werden von dem Unternehmen ordnungsgemäß verzollt. Wir halten die gesetzlichen Vorgaben für Exportkontrolle und Zoll in den Themengebieten Außenwirtschafts- und Zollrecht konsequent ein. Zu diesem Zwecke führen unsere Mitarbeiter insbesondere folgende Maßnahmen durch: | We prepare tax returns and declarations truthfully. All goods subject to customs duties are properly cleared through customs by the company. We consistently comply with the legal requirements for export control and customs in the areas of foreign trade and customs law. To this end, our employees carry out the following measures in particular: |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• Überprüfung von ggf. genehmigungspflichtigen Ausfuhren (insbesondere: Dual-Use-Produkte) in Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA);</li></ul>  | <ul style="list-style-type: none"><li>• Review of exports that may require a licence (in particular: dual-use products) in cooperation with the Federal Office of Economics and Export Control (BAFA);</li></ul>   |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• Überprüfung und Kontrolle der Einhaltung von Embargos und Sanktionsmaßnahmen, insbesondere der Liefer- und Bereitstellungsverbote aufgrund der unter <a href="http://www.bafa.de">www.bafa.de</a> aufgeführten</li></ul>  | <ul style="list-style-type: none"><li>• Checking and monitoring compliance with embargoes and sanctions, in particular delivery and provision bans based on the country-specific embargoes and sanctions listed at <a href="http://www.bafa.de">www.bafa.de</a>.</li></ul>   |

|  |   |
|--|---|
| länderbezogenen Embargos und Sanktionsmaßnahmen.   |   |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• Maßnahmen zur Gewährleistung der Sicherheit der Lieferkette.</li></ul>   | <ul style="list-style-type: none"><li>• Measures to ensure the security of the supply chain.</li></ul>  |
| Wir erwarten von unseren Lieferanten eine qualifizierte und termingerechte Bereitstellung der Ausfuhrkontroll- und Außenhandelsdaten sowie die Implementierung ausreichender Standards zur Sicherheit in der Lieferkette im Rahmen von globalen Zollsicherheitsprogrammen sowie insbesondere die Einhaltung der Vorgaben des Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes oder entsprechender europäischer Vorgaben und der dort definierten ethischen Mindeststandards. Im Rahmen der Ausfuhrkontrolle- und Außenhandelsdaten verlangen wir von unseren Lieferanten insbesondere folgende verbindliche Angaben und Maßnahmen: | We expect our suppliers to provide export control and foreign trade data in a qualified and timely manner and to implement sufficient standards for security in the supply chain as part of global customs security programmes and, in particular, to comply with the requirements of the Supply Chain Duty of Care Act or corresponding European requirements and the minimum ethical standards defined therein. As part of the export control and foreign trade data, we require our suppliers to provide the following binding information and measures in particular: |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• die korrekte statistische Warennummer gemäß der aktuellen Wareneinteilung der Außenhandelsstatistiken und die Zolltarifnummer gemäß dem HS („Harmonized System“);</li></ul>  | <ul style="list-style-type: none"><li>• The correct statistical goods number according to the current goods classification of foreign trade statistics and the customs tariff number according to the HS ("Harmonised System");</li></ul>   |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• das Ursprungsland (Präferenzursprung und nichtpräferenzialer Ursprung).</li></ul>  | <ul style="list-style-type: none"><li>• The country of origin (preferential origin and non-preferential origin).</li></ul>  |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• Überprüfung und Kontrolle der Einhaltung von Embargos und Sanktionsmaßnahmen, insbesondere der Liefer- und Bereitstellungsverbote aufgrund der unter <a href="http://www.bafa.de">www.bafa.de</a> aufgeführten länderbezogenen</li></ul>   | <ul style="list-style-type: none"><li>• Verification and control of compliance with embargoes and sanctions, in particular the delivery and provision bans based on the country-related embargoes and sanctions listed at <a href="http://www.bafa.de">www.bafa.de</a> (in particular Regulations (EU) 833/2014 and</li></ul>   |

|  |   |
|--|---|
| <p>genen Embargos und Sanktionsmaßnahmen (insbesondere Verordnungen (EU) 833/2014 und 269/2014 in Bezug auf die Russische Föderation) einschließlich der Übermittlung der dort definierten Bestätigungen und Nachweise.</p>  | <p>269/2014 with regard to the Russian Federation), including the transmission of the confirmations and evidence defined therein.</p>   |
| <p><b>1.8 Datenschutz und IT-Sicherheit</b></p>  | <p><b>1.8 Data protection and IT security</b></p>   |
| <p>(1) Personenbezogene Daten von Mitarbeitern, ehemaligen Mitarbeitern, Kunden, Lieferanten oder sonstigen Betroffenen schützen wir bestmöglich. Darüber hinaus sammeln, erheben, verarbeiten, nutzen und speichern wir personenbezogene Daten nur im Einklang mit den gesetzlichen Vorgaben.</p> | <p>(1) We protect the personal data of employees, former employees, customers, suppliers or other data subjects to the best of our ability. Furthermore, we collect, record, process, utilise and store personal data only in accordance with legal requirements.</p> |
| <p>(2) Wir halten uns im Hinblick auf die Sicherheit unserer IT- und EDV-Systeme an das geltende Regelwerk.</p>  | <p>(2) We comply with the applicable regulations with regard to the security of our IT and EDP systems.</p>   |
| <p><b>2. Arbeits- und Umweltschutz</b></p>   | <p><b>2. Occupational safety and environmental protection</b></p>   |
| <p>(1) Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz werden im Rahmen der nationalen Bestimmungen gewährleistet. Wir tragen als Arbeitgeber dafür Sorge, dass unsere Mitarbeiter in einem sicheren und gesunden Arbeitsumfeld tätig sind.</p>  | <p>(1) Occupational health and safety in the workplace is warranted within the framework of national regulations. As an employer, we ensure that our employees work in a safe and healthy working environment.</p>  |
| <p>(2) Nachhaltiger Umwelt- und Klimaschutz sowie Ressourceneffizienz sind für uns wichtige Unternehmensziele. Wir bekennen uns zu einem verantwortlichen Umgang mit den natürlichen Res-</p>  | <p>(2) Sustainable environmental and climate protection and resource efficiency are important corporate goals for us. We are committed to the responsible use of natural resources. In development and production, we pay attention to the</p>                        |

|   |   |
|---|---|
| <p>sourcen. Wir achten in der Entwicklung und Produktion auf einen schonenden Umgang mit den natürlichen Ressourcen, eine kontinuierliche Reduktion der Umweltauswirkungen und die Einhaltung der Umweltschutzgesetze und -regeln. Jeder Mitarbeiter trägt dabei Verantwortung, die natürlichen Ressourcen schonend zu behandeln und durch sein individuelles Verhalten zum Schutz von Umwelt und Klima beizutragen.</p>  | <p>careful use of natural resources, a continuous reduction in environmental impact and compliance with environmental protection laws and regulations. Every employee has a responsibility to treat natural resources with care and to contribute to the protection of the environment and climate through their individual behaviour.</p>  |
| <p>Betriebliche Umweltvorsorge bedeutet für uns, betriebliche Abläufe ganzheitlich zu betrachten, zu analysieren und zu verbessern. Dies gilt auch für die Beschaffung unserer Energie, Roh- und Hilfsstoffe. Insoweit erwarten wir von unseren Lieferanten und halten diese dazu an, sämtliche Vorgaben zu gefährlichen oder besorgniserregenden Stoffen in Erzeugnissen einzuhalten, insbesondere die gesetzlichen Vorgaben von REACH (Verordnung (EG) 1907/2006) und RoHS (Richtlinie 2011/65/EU).</p> | <p>For us, corporate environmental protection means taking a holistic view of operational processes, analysing and improving them. This also applies to the procurement of our energy, raw materials and auxiliary materials. In this respect, we expect and require our suppliers to comply with all regulations on hazardous or worrying substances in products, in particular the legal requirements of REACH (Regulation (EC) 1907/2006) and RoHS (Directive 2011/65/EU).</p> |
| <p><b>3. Interessenkonflikte</b></p>  | <p><b>3. Conflicts of interest</b></p>  |
| <p>(1) Interessenkonflikte sind zu vermeiden. Mögliche Konfliktsituationen sind frühzeitig anzuzeigen.</p>  | <p>(1) Conflicts of interest must be avoided. Possible conflict situations must be reported at an early stage.</p>  |
| <p>(2) Vorteilsannahme oder die Gewährung von Vorteilen an Dritte, insbesondere finanzieller Art, sind verboten.</p>  | <p>(2) The acceptance of advantages or the granting of advantages to third parties, in particular of a financial nature, is prohibited.</p>   |
| <p>(3) Einladungen, wie zum Beispiel zu Geschäftsessen oder Veranstaltungen, die anerkannten Geschäftsgepflogenheiten entsprechen, dürfen, sofern sie angemessen sind, angenommen oder</p>  | <p>(3) Invitations, such as to business meals or events that are in line with recognised business practices, may be accepted or extended pro-</p>   |

|   |   |
|---|---|
| ausgesprochen werden. Dies nur soweit sie nicht der unzulässigen Bevorzugung dienen. Dasselbe gilt für die Annahme oder Gewährung von Geschenken.   | vided they are appropriate. This only applies insofar as they do not serve the purpose of undue favouritism. The same applies to the acceptance or granting of gifts.   |
| (4) Das Unternehmen erwartet ferner von jedem Mitarbeiter, der für das Unternehmen mit Amtsträgern zu tun hat, dass er in ehrlicher und umsichtiger Weise handelt.  | (4) The Company further expects every employee who deals with public officials on behalf of the Company to act in an honest and prudent manner.   |
| (5) Vorteile jeglicher Art an Beamte und andere Amtsträger sowie an Beauftragte staatlicher Einrichtungen, auch mittelbar über Dritte, sind unabhängig von deren Wert untersagt.                                  | (5) Benefits of any kind to civil servants and other public officials as well as to authorised representatives of state institutions, including indirectly via third parties, are prohibited regardless of their value. |
| <b>4. Geheimhaltung</b>   | <b>4. Secrecy</b>   |
| (1) Vertrauliche Informationen sowie Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse des Unternehmens sind sowohl während als auch nach Beendigung des Vertragsverhältnisses geheim zu halten.                                 | (1) Confidential information as well as company and business secrets of the company must be kept secret both during and after termination of the contractual relationship.  |
| (2) Insiderinformationen dürfen nicht an Dritte weitergegeben werden.   | (2) Insider information may not be passed on to third parties.  |
| (3) Die Grundsätze ordnungsgemäßer Buchhaltung und Bilanzierung werden eingehalten.   | (3) The principles of proper bookkeeping and accounting are complied with.  |
| (4) Alle Berichte und andere schriftliche Dokumentationen sind korrekt und wahrheitsgemäß zu verfassen. Dies gilt unabhängig davon, ob es sich um interne Berichte handelt, oder diese nach außen gegeben werden. | (4) All reports and other written documentation must be drawn up correctly and truthfully. This applies regardless of whether the reports are internal or external.   |



| <b>5. Geschäftsbeziehungen</b>   | <b>5. Business relationships</b>   |
|--|--|
| (1) Im Rahmen unserer Geschäftsbeziehungen achten wir die Grundsätze des fairen und freien Wettbewerbs. Hierbei halten wir uns stets an Recht und Gesetz sowie ethische Grundsätze.  | (1) In our business relationships, we respect the principles of fair and free competition. In doing so, we always comply with the law and ethical principles.  |
| (2) Gleichzeitig verpflichten wir uns zur Einhaltung der Antikorruptionsvorschriften sowie zum Geldwäscheverbot. Kein Mitarbeiter darf die geschäftlichen Verbindungen des Unternehmens zum eigenen oder fremden Vorteil oder zum Nachteil des Unternehmens ausnutzen. | (2) At the same time, we undertake to comply with anti-corruption regulations and the ban on money laundering. No employee may take advantage of the company's business connections for their own benefit or that of a third party or to the detriment of the company. |
| (3) Alle Mitarbeiter sind zur strikten Befolgung der Gesetze zur Geldwäschebekämpfung verpflichtet. Ferner haben sie verdächtige Zahlungsformen oder Kunden oder andere Transaktionen, die auf Geldwäsche hindeuten, sofort ihren Vorgesetzten mitzuteilen.            | (3) All employees are obliged to strictly comply with anti-money laundering laws. Furthermore, they must immediately report suspicious forms of payment or customers or other transactions that indicate money laundering to their superiors.                          |
| (4) Wir erwarten eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit allen Geschäftspartnern, die für den Stahlhandel Dienstleistungen erbringen, Waren und Materialien liefern oder andere vertragliche Leistungen für den Stahlhandel erbringen.                                 | (4) We expect a trusting co-operation with all business partners who provide services for the steel trade, supply goods and materials or provide other contractual services for the steel trade.   |
| <b>6. Ausschreibungen</b>  | <b>6. Tenders</b>  |
| Erfolgt die Vergabe eines Auftrages auf der Grundlage einer förmlichen Ausschreibung, wird das Unternehmen Angebote mit anderen Bietern  | If a contract is awarded on the basis of a formal invitation to tender, the company will neither discuss nor coordinate offers with other bidders.   |

|   |  |
|---|--|
| weder absprechen noch abstimmen. Dies gilt sowohl für öffentliche, als auch für beschränkte Ausschreibungen und unabhängig davon, ob es sich um ein Vergabeverfahren der öffentlichen Hand oder von einer privaten Stelle handelt.  | This applies to both public and restricted invitations to tender and regardless of whether it is a public or private procurement procedure.  |
| <b>7. Geistiges Eigentum</b>  | <b>7. Intellectual property</b>  |
| (1) Wir respektieren geistiges Eigentum Dritter und schützen es entsprechend.   | (1) We respect the intellectual property of third parties and protect it accordingly.  |
| (2) Lieferanten haben sicherzustellen, dass sie über die notwendigen Lizenzen zur Nutzung fremden geistigen Eigentums verfügen. Die nationalen und internationalen Vorschriften zum Schutz des geistigen Eigentums sind einzuhalten.  | (2) Suppliers must ensure that they have the necessary licences to use third-party intellectual property. The national and international regulations for the protection of intellectual property must be complied with.  |
| <b>8. Verstöße und Sanktionen</b>   | <b>8. Offences and sanctions</b>   |
| (1) Verstöße gegen diese Richtlinien oder gesetzliche Vorschriften, die gleichzeitig strafbar sind, müssen gemeldet werden.   | (1) Violations of these guidelines or statutory provisions that are also punishable by law must be reported.   |
| (2) Wir gewährleisten eine zeitnahe Aufklärung des Sachverhalts.  | (2) We guarantee prompt clarification of the facts.  |
| (3) Bei möglichen Verstößen, die strafbar oder ordnungswidrig sind, schaltet der betreffende Arbeitgeber die zuständigen Behörden mit ein. Ungeachtet dessen werden Mitarbeiter je nach Schwere und Umfang des Verstoßes mit zivil- oder arbeitsrechtlichen Disziplinarmaßnahmen (von einer Abmahnung bis zur außerordentlichen | (3) In the event of possible offences that are punishable by law or are a regulatory offence, the employer concerned shall involve the competent authorities. Irrespective of this, employees will be held accountable with disciplinary measures under civil or labour law (from a warning to extraordinary dismissal) depending on the |

|  |  |
|--|--|
| Kündigung) zur Verantwortung gezogen.  | severity and scope of the violation.   |
| (4) Mitarbeiter, die Hinweise auf Verstöße gegenüber den zuständigen Personen melden, werden in keiner Weise benachteiligt. Insbesondere werden infolgedessen keine Disziplinarmaßnahmen verhängt, es sei denn, es wird bewusst ein unwahrer Sachverhalt behauptet. Es wird strengste Vertraulichkeit gewahrt. | (4) Employees who report indications of violations to the responsible persons will not be penalised in any way. In particular, no disciplinary measures will be imposed as a result, unless an untrue allegation is deliberately made. The strictest confidentiality will be maintained. |
| <b>9. Anwendbare Fassung</b>   | <b>9. Applicable Version</b>   |
| Im Zweifel ist die deutsche Fassung dieses Code of Conducts maßgeblich.  | In cases of doubt, the German version of this Code of Conduct shall apply.   |